

★☆3年生の様子☆★

3年生は、理科、社会科の学習が始まる学年です。理科では、モンシロチョウを卵から世話ををして化させたり、ホウセンカなどの植物を育て観察をしたりしています。一つ学んだことを、他の昆虫、他の植物につなげて考えていきます。

社会科では、方角を知り、学校の周りをまわるなど、少しずつ学ぶ範囲を広げています。先日は、「わたしたちのくらしとお店の仕事」という学習で、スーパーマーケット（ダイエー）を見学させていただきました。店内を見学し、バックヤードも見せていただきました。見学の後は、子供たちの質問に店長さんが丁寧に応えてくださり、とてもありがとうございました。店内を見学させていただく時も、お店にいらっしゃったお客様も見てまわる子供たちに温かい目を向けてくださる方が多く、いい気持ちで学習をすることができました。

3年生の子供たちは、どの学習にも興味関心がいっぱいです。今後も地域に出て行くことがあると思います。引き続きご協力をいただけますようよろしくお願いいたします。



★☆子どもまつりについて☆★

6月28日（土）の土曜日授業では、子どもまつりを公開しました。

1年生は、お客様として参加しました。楽しそうにお店を回る姿が印象的でした。

2～6年生は、前半と後半に分かれ、お店屋さんとお客様の両方を交代で体験しました。学級ごとにお店の内容や役割を話し合って決め、準備や運営も子供たち自身で行いました。どの学級も、お客様に楽しんでもらうために工夫を出し合い、試行錯誤しながら準備を進めてきました。子供たちが一生懸命お店屋さんとして自分の役割を果たしているところを、ご覧いただけたのではないでしょうか。学級や学年の友達とはもちろん、学年を超えて交流を深めるよい機会となりました。

保護者の皆様にもお客様としてご参加いただけたので、子供たちは張り切って接客をしていました。たくさんのお客様のご来校ありがとうございました。



